

La parade du dimanche est une tradition.
431 véhicules étaient réunis,
sur les plus de 900 voitures présentes sur le week-end.



PRATIQUE

Date : 8-9 octobre

Chiffres : environ 900 véhicules,
15 000 visiteurs

Tarifs : entrée visiteurs 13 € en prévente,
entrée clubs 25 € les 2 jours
pour 2 personnes

Contact : 3M, BP 11, Zac de Bridal,
19130 Objat, tél. 05 55 25 27 26,
e-mail : contact@classicfestival.fr,
www.classicfestival.fr

mais aussi des modestes Anglia, Renault 12 ou autres Dauphine Proto. L'Éclectisme est de mise. Un regret toutefois, celui de ne pas voir évoluer d'avant-guerre. Michel Marpinard, venu en Bugatti Type 35, confirme : « Pourtant il y a bien quelques propriétaires qui ont fait le déplacement avec de très anciennes... » L'organisateur Benoît Abdelatif enchaîne : « J'aimerais même voir des ancêtres ! » Et d'ajouter à propos d'évolutions possibles sur cet

événement gascon : « On doit se faire davantage connaître des clubs et dans la région Nouvelle-Aquitaine, car Nogaro reste ancré côté Midi-toulousain. Mais ce Classic Festival arrive à maturité ; le circuit ne peut accueillir que 1 000 à 1 200 véhicules dans son enceinte. Nous devons conserver la proximité qui fait le succès de ce spectacle vivant. C'est un musée roulant où l'on fait le plein de sensations visuelles, sonores, olfactives et même tactiles ! » ■

La Bodega Classic, c'est quand les anciennes quittent l'enceinte du circuit pour envahir les rues de Nogaro : le public apprécie ! ▶



Une Renault Super 5 comme terrain d'aventure tout autant que de peinture : les enfants sont à la fête. ▼



ILS L'ONT DIT

Thierry Turcovitch (à d.), venu en famille du Lot



« Multigénérationnel »

« C'est notre première visite. L'ambiance est bon enfant. On se déplace librement partout et toutes les générations de voitures sont présentes. »

Jean-Claude Castex, participant au Tour gascon



« J'aime le rallye »

« Je viens pour la troisième fois et participe au rallye chaque année. Je suis enthousiasmé par la richesse de cette manifestation. »

Claude Mazzer, inscrit en plateau de roulage



« C'est une première »

« Ma rare BSH roule pour la première fois dans le cadre de ce Classic Festival. La piste est faite pour ma voiture. »

Aimé Perez, vendeur d'automobilia



« Excellent dimanche ! »

« Contrairement aux bourses d'échanges, l'activité est meilleure le dimanche que le samedi. »



▲ Des plateaux de 40 véhicules particulièrement disputés, notamment en catégorie Old Racing.

◀ 15 000 visiteurs pour cette 3^e édition, et près de 900 voitures dans l'enceinte du circuit ; le Classic festival fait le plein.